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StuRaMed Protokoll – 23.06.14 

Anwesende: Yannik Bluhm, Christine Schubert, Sanja Vorwieg, Nicole Schreyer, Colin Kip, Claudia 

Billing, Theresa Buzek, Julia Scherke, Jana Schuchardt, Sonja Neuser, Elisabeth 

Henkel, Tim Wenzel 

Gäste: - 

Redeleitung: Julia Scherke 

Protokoll: Tim Wenzel 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 7/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Wir stimmen über das Protokoll vom 09.06. ab. 

  Abstimmung MH / 0 / 2   angenommen 

Wir stimmen über das Protokoll vom 02.06. ab. 

  Abstimmung MH / 0 / 0   angenommen 

Zuletzt stimmen wir über die Protokolle vom 26.05. und 16.06. ab. 

  Abstimmung MH / 0 / 0   angenommen 

TOP 1:  Sprechstunde 
Herr Dr. Rolf Oerl war bei uns zu Besuch, er ist für den Masterstudiengang "Medical Research" 

verantwortlich. In diesem gibt es eine Prüfungskommission, die lange nicht mehr getagt hat, aber 

jetzt wieder einberufen werden soll. Da sich in dem eigenen Studiengang kein studentisches Mitglied 

zur Besetzung des Platzes gefunden habe, fragt er nun unsere Fachschaft an. 

Claudia meint, dass wir in die Studienbedingungen des Masterstudiengangs zu wenig Einblick haben 

und daher die Belange der dortigen Studierenden nicht adäquat vertreten können. 

Meinungsbild über die Vergabe des studentischen Platzes an einen Vertreter der Humanmedizin:

  1 / MH     negativ 

Außerdem wurde der letzte Herold verkauft. 

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission 
Wir wollen durchsetzen, dass es im September eine Sitzung der Studienkommission geben wird, da 

sonst sehr viel Zeit zwischen Juli und Oktober vergeht.  

Habilitationskommission Klinik 
Rico wird nicht mehr zur Kommission erscheinen und wir finden auch keine Ersatzentsendung. 

Deshalb wird der Platz bis zum Ende des Semesters und der Neubesetzung unbesetzt bleiben. 
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TOP 3:  Finanzen 

WCC 
Tim V. stellt einen Finanzantrag über 150€ für Druckkosten, Deko und Präsente für die WCC. 

  Abstimmung 6 / 0 / 1   angenommen 

Training Day 
Julia stellt einen Finanzantrag über 150€ für Druckkosten und Materialien für die Referenten. 

  Abstimmung 6 / 0 / 1   angenommen 

TOP 4:  Vorstellung EMSA 
Tim stellt uns die „European Medical Students‘ Association“. In dieser internationalen Organisation, 

die der bvmd sozusagen übergeordnet ist, kann man eine Lokalgruppe gründen und mitmachen bei 

Treffen, Kongressen und internationalem Austausch. Es werden dringend noch deutsche Fakultäten 

gesucht, die sich bei der EMSA engagieren wollen bzw. eine Lokalgruppe gründen. Anfang September 

findet ein Kongress in Bulgarien statt. Zurzeit sind in der EMSA vor allem deutsche Fakultäten 

vertreten.  

Derzeit hat niemand von uns Interesse/Kapazitäten zur Gründung einer Lokalgruppe. Interessenten 

sind jedoch gern willkommen. 

 

 

 Die Sitzung schließt 22:15 Uhr.  


